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「やさしい日本語」とは、シンプルな文法、簡単な単語の選択、漢字にルビをつける
などの工夫をした日本語のことです。日本に暮らす外国人に向け、災害時に的確な
情報を届けることを目的に生まれました。
本書は、「やさしい日本語」の歴史や日本語教育の現状、多文化共生などについて分か

りやすく解説し、学校・行政・くらしで起こる実際の場面を想定しながら、「やさ
しい日本語」に言い換え・書き換えるテクニックを事例と例文をもとに紹介しています。

人文科学・語学・外商 ご担当者様

コロナ禍のいま、日本語を母語としない
人々とのコミュニケーションにすぐ使えます。
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【具合が悪そうな人に声をかけるときの言い換え例】

どうなさいましたか？ どうしましたか？
お歩きになれないようでしたら 歩くことができますか？

お連れさま 友達、家族
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